
（ただし、ＷＩＦＩ環境が必要です。） 

 

 

 

 

 

 

「見守る会」について 

2月だというのに、温かく雨の多い日が続いています。まるで梅雨のようです。昨日は、子どもたちの下

校時刻に大雨でしたので、下校を少し遅らせ、集団下校の対応をしました。ご協力ありがとうございました。 

さて、皆様は、川原小学校の「見守る会」をご存じでしょうか。 

「見守る会」とは、法令により、学校は、学校関係者による評価の実施・公表をしなければいけないとな

っていることや、長崎市教育委員会が作成した「長崎市評価ガイドライン」などに基づき、学校運営のさら

なる充実をめざして設置している「学校関係者評価委員会」のことです。「見守る会」の構成員は、会長を PTA

会長、副会長を育成協会長、会員を民生児童委員の皆様、自治会長の皆様、学校評議員の皆様などにお願いをし

ております。例年、６月の教育週間の時期と１２月あるいは１月頃の年２回、会議をしています。今年度は、令和５年

１２月２０日にお集まりいただき、次のような、学校運営に対する感想やご意見をいただきました。 

 

・児童・保護者・教職員アンケート結果を見ると、全般的に概ね高い評価が得られており、教育目標や 

学校経営方針に沿った、望ましい学校運営がなされている。 

・子どもたちが学びやすいような環境の整備が進められているのが素晴らしい。 

・複式学級が今後増えていく可能性があるが、様々な工夫をされている。 

・授業や学校行事など児童を支援するために学校サポーターとして地域も考えていきたい。 

・地域の危険な箇所についても、地域と連携しながら関係部署へ連絡をとっていく。 

・子どもの安心・安全のために、川原小校区子どもを守るネットワークを中心に 

活動をおこない、「ながら見守り隊」など地域があまり負担なく長く継続でき 

るような活動に協力していきたい。 

※「ながら見守り隊」をご存じでしょうか。登下校時などに自宅近くで、黄色いタスキをかけ 

無理がない程度に子どもたちを見守っていただくサポーターの皆様のことです。 

 

この会議では、地域の危険な箇所について話し合われ、学校の敷地外、校庭すぐ横の金網のフェンスが 

折れ曲がり、子どもたちへの環境に良くないということが話題となり、その後すぐに、連合自治会様、消防 

団の皆様などのご尽力をいただき、環境改善をしていただくことができました。大変感謝しているところです。 

３月行事 

４日（月）PTA役員会 19:00～   15日（金）卒業式会場設営 

５日（火）１・２・３年授業参観              1・2・3・6年 13:50下校 

６日（水）委員会活動                    ４・５年 14:35下校 

11日（月）～14日（木）         18日（月）卒業証書授与式 

特別日課１３：５０下校        （※コロナ禍前のように全学年参加） 

22日（金）修了式 

令和６年２月２２日（木） 

長崎市立川原小学校 

校長 神 田  学 
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「見守る会」の評価結果（令和 5年度） 

 

領 域 

 

内 容 

 

項     目 

 

そう思う 

（％） 

そう 

思わない 

（％） 

学校経営 教育目標 学校は「一人一人が輝き、笑顔あふれる学校」に向かって、 

しっかり取り組んでいる。 

100 0 

学校の 

雰囲気 

学校は活気があり、明るく楽しい雰囲気である。 100 0 

生活指導 子どもたちは、よくあいさつをしている。 100 0 

子どもたちは、ルールやマナーを身につけている。 100 0 

特色ある 

学校づくり 

学校は、子どもたちの実態や保護者の願い、地域の状況を 

ふまえた特色ある教育を行っている。 

90  10 

確かな学力 学習指導 教職員は、分かりやすい授業を行っている。 100 0 

キャリア 

教育 

学校は、「なりたい自分（夢・憧れ・志）」を抱かせ、 

それに向かって取り組ませている。 

100 0 

保健・安全 保健衛生 学校は、感染症予防など衛生管理に努め、 

健康に関する教育を行っている。 

100 0 

体力向上 学校は、子どもたちの体力向上に努めている。 100 0 

安全管理 学校は、子どもたちの安全に気を配っている。 100 0 

信頼される 

学校 

情報提供 学校の状況は、通信やホームページ等で知ることができる。 100 0 

ＰＴＡ地域 

との連携 

学校は、ＰＴＡや地域との連携がとれている。 100 0 

環境整備 学校は、教育環境が整備されている。 100 0 

評価全般について概ね「そう思う」と評価いただきましたことをありがたく思いました。「学校は、子どもたちの実

態や保護者の願い、地域の状況をふまえた特色ある教育を行っている。」につきましては、「そう思わない」と評価し

ていただいた方が１名いらっしゃいました。「特色ある教育」につきまして、今後さらに努めていかなければいけない

と思ったところです。 

この会議で、「宮崎浮流」を子どもたちに教えても良いという言葉をいただきました。学校としても、ありがたく思

ったところです。「地域の状況を踏まえた特色ある教育」ということで、さっそく来年度から３・４年生の総合的な学

習の時間に取り入れさせていただこうと考えております。 

 

＜お知らせ＞ 

（株）西彼ケーブルネットワークから、卒業証書授与式（３／１8）や６年生を送る会（２／２9）の取材申込がありま

した。対象世帯に後日放映されますことをお知らせいたします。このことにつきましてご質問等があれば直接西彼ケ

ーブルネットワーク（892-7690）へお問い合わせください。 


